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Às Catorze horas do dia primeiro de março de dois mil e dezenove, na Sala D27, do IFSC -
Câmpus Chapecó, reuniram-se a Presidente do Colegiado, alguns dos membros titulares e
suplentes  do  colegiado  e  representantes  da  comunidade  externa,  conforme  lista  de
presença em anexo. Sendo membros votantes, os membros natos, Jacson Rodrigo Dreher,
José Alvício Riter Filho, técnicos administrativos, Adriano Correia Rodrigues, Cristian Luan
Souto,  docentes,  Alexandre  Dalla-Rosa,  Giovani  Ropelato,  comunidade  externa,  Ana
Cláudia Lara, representando a professora Lísia Regina Ferreira e os alunos Wilson Eduardo
Cavalheiro e Ketherin Fistarol, representando os alunos no colegiado devido à ausência dos
membros titulares. As pautas para a reunião são:  1 – Aprovação da Ata da 2ª Reunião
Ordinária do dia 23 de Novembro de 2018;  2 – Aprovação do Professor Fernando
Galego, para atuar na UFFS; 3 – Aprovação das contribuições feitas pelas audiências
internas e externas do PDI. A presidente do colegiado inicia a reunião agradecendo a
presença  de  todos  e  dá  início  aos  trabalhos.  1. Quanto  a  primeira  pauta  da  reunião,
Aprovação da Ata da 2ª Reunião Ordinária do dia 23 de Novembro de 2018, a mesma
fora  enviada  antecipadamente  aos membros para  a  sua  leitura  e  posterior  discussão  e
aprovação. A presidente questiona a leitura da ata pelos membros presentes, bem como se
há considerações referentes a redação, havendo a manifestação do Alexandre Dalla Rosa
que solicita a correção de seu nome, na sequência abre-se votação para a sua aprovação. A
ata foi,  portanto,  aprovada por 6 votos favoráveis,  ocorrendo 2 abstenção dos membros
presentes. 2. Dando continuidade nos trabalhos, a presidente encaminha para discussão a
segunda pauta da reunião  (Aprovação do Professor Fernando Galego, para atuar na
UFFS). Tal  solicitação  visa  conceder  ao  professor  Fernando  Galego  a  concordância  do
Colegiado para que o mesmo possa atuar como professor permanente no programa de
Mestrado em Geografia da UFFS. A Presidente do colegiado (Professora Ilca) esclareceu
para todos os presentes na reunião, que já existe a devida aprovação da Reitora, com uma
carta de aceite, do Diretor do DEPE e da Coordenação do Curso, onde ambos justificam o
parecer baseando-se no fato de não haver prejuízos nas atividades de ensino exercidas
pelo  professor  Fernando  Rosseto.  A  presidente  esclareceu  ainda  que  a  cessão  esta
amparada pelo Art. 93 da Lei 8.112/90 e pelo Art. 23 da Resolução No. 01/2019 do CODIR.
Após apresentação foram abertas inscrições para manifestações dos presentes, Alexandre
Dalla  Rosa sugere que seja estipulado um prazo para a cessão,  pois  hoje tem-se uma
realizadade que permite a cessão, porém não pode ser previsto daqui mais alguns anos. A
presidente do colegiado sugeriu que fosse estipulado um prazo de 2anos para a cessão.
Não  havendo  mais  manifestações,  abriu-se  votação,  onde  se  contabilizou  06  votos
favoráveis  para  a  liberação  com  prazo  de  2  anos  e  01  voto  de  abstenção.  Diante  do
resultado da votação a cessão do professor Fernando Rosseto foi aprovada pelo colegiado,
com prazo de validade, desta cessão, para dois anos. 3. Na continuidade dos trabalhos, a
próxima pauta a ser analisada abordou as contribuições feitas pelas audiências internas
e  externas  do  PDI. Neste  momento  a  Presidente  do  Colegiado  solicitou  ao  servidor
Cleverson que fizesse uma breve explanação sobre o PDI e das contribuições colhidas nas
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audiências  internas  e  externas.  Cleverson  destacou,  em  especial,  que  as  sugestões
apresentadas pelos alunos visavam questões mais práticas, no tocante a atuação do IFSC
junto a comunidade e o público interno. Destacou ainda que, nem alunos e nem servidores
discordaram dos objetivos estratégicos, mas esclareceu aos presentes na reunião que as
propostas apresentadas e/ou sugeridas visavam ampliar as descrições feitas nos objetivos
estratégicos propostos. Em referência a audiência externa, realizada nas dependências da
Câmara de Vereadores de Chapecó, a presidente do colegiado destacou a presença dos
seguintes representantes presentes na reunião, tais como: EPAGRI, UDESC, Assossiação
de Moradores do Bairro Seminário, Pais e Alunos, Servidores da Câmara de Veredores e da
Vereadora Marcilei Vignatti. Nesta audiência externa as sugestões e contribuições obtidas,
visavam potencializar e melhorar a divulgação dos cursos e atividades desenvolvidas pelo
IFSC (Câmpus Chapecó), junto a cidade e em especial junto a comunidade; da formação de
redes com as instituições de ensino público; das parcerias com as empresas; da cautela
com as ofertas de cursos EAD (pois os mesmos precisam de práticas e de laboratórios).
Concluído a exposição das contribuições obtidas nas audiências internas e externas, abriu-
se votação para aprovar o encaminhamento das sugestões obtidas para a comissão central
do PDI. A votação teve como resultado a unanimidade na aprovação do encaminhamento
das propostas e sugestões. Em tempo: o professor Alexandre Dalla Rosa, sugeriu que se
deva pedir uma resposta da Reitoria, sobre as propostas e sugestões a serem enviadas na
forma de complemento. A Presidente do Colegiado esclareceu a todos os presentes que a
Comissão  Central  já  está  ciente  e  aguardando  receber  dos  Campus  do  IFSC  as
contribuições  em  forma  de  complemento  aos  textos  originais  propostos.  Portanto,  as
contribuições  colhidas  nas  audiências  interna  e  externa,  estão  bem  direcionadas  e
propostas.  Por  fim,  a  discente  Ketheryn  se  manifestou,  declarando  que  esta  é  uma
ansiedade  dos  alunos,  em  que  a  Comissão  Central  acolha  as  propostas  e  sugestões
obtidas.  Não  havendo  mais  nem  uma  manifestação  as  quinze  horas  e  trinta  minutos,
encerrou-se a reunião, com uma palavra de agradecimento da Presidente do Colegiado por
todos  os  presentes  na  reunião  e  aproveitou  para  lembrar  o  calendário  das  próximas
reuniões ordinárias do colegiado, sendo que as mesmas ocorrerão nos dias:  1ª Reunião
Ordinária  22/03/2019  às  14h;  2ª  Reunião  Ordinária  28/06/2019  às  14h;  3ª  Reunião
Ordinária  22/08/2019  às  16h  e  4ª  Reunião  Ordinária  24/10/2019  às  16h. Nada  mais
havendo a tratar, eu Lélio José Lima, Assessor da Direção do IFSC – Câmpus Chapecó,
lavrei  a  presente  ATA.  Esta  ATA contém  duas  páginas  e  é  acompanhada  da  lista  de
presença, assinada pelos presentes. 


